

Forums pour les consommateurs

## Arrêt speed

Par Profil supprimé Posté le 28/11/2018 à 07h59

Bonjour voilà quelques années que je consomme régulièrement du speed.

Après une consommation excessive ces derniers temps, j'ai pris la décision d'arrêtée.

Depuis quelques jours je suis extrêmement fatiguée, je dors entre 14h et 16h, je pleure beaucoup, je ne mange pratiquement rien.

Est ce que quelqu'un a déjà était dans mon cas ? Est ce normal ?

En vous remerciant de m'avoir lu et de m'apporter d'éventuels conseils.

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 28/11/2018 à 19h52

Slt. Normal c'est de la merde la drogue , ton corps doit s'en remettre et même si tu en as envie d'être bien et de ne pas dormir ..tu dois passer par une phase de sevrage je crois que c'est pour ça que tu dors et que tu es déprimée.. ça passera normalement mais pas facil. pas te décourager ,et consulter si tu te sens pas bien ..tu devrais retrouver l'appétit ça c'est sûr..bizar..biz